

Pressebericht / BW-Titelkämpfe der Senioren in Löffingen

Acker mit WLV-Rekord – Zwei Titel und zwölf Medaillen

Zwei Titel, zwölf Medaillen und ein württembergischer Rekord sprechen für eine beachtliche Bilanz der Leichtathletik-Senioren bei den baden-württembergischen Meisterschaften in Löffingen.

Bei den Seniorinnen waren zwei Athletinnen vom TB Tailfingen bei den W 45 erfolgreich. Daniela Duric sicherte sich mit 1,46 Metern den Titel im Hochsprung und rangierte zudem mit 9,32 Metern im Kugelstoßen und 27,55 Metern im Diskuswerfen auf den Plätzen vier und fünf. Einen zweiten Platz erkämpfte sich Marion Faigle, die über 200 Meter mit 30,58 Sekunden Vierte wurde, bei einem engen Einlauf mit 14,75 Sekunden über 100 Meter.

Der älteste Akteur, Wendelin Acker vom TSV Burladingen (Jahrgang 1933) glänzte bei den M 75 mit einem neuen württembergischen Rekord im Kugelstoßen. Acker, der schon mehrfach nahe an die WLV-Rekordmarke heran kam und im Vorjahr 11,03 Meter schaffte, übertraf mit 11,23 Metern den bisherigen Rekord um sechs Zentimeter. Dem Burladinger, der Zweite wurde, fehlten lediglich drei Zentimeter zum Titel, den Bernhard Bolz (TV Liedolsheim) mit 11,26 Metern holte. Mit 25,52 Metern im Hammerwerfen und 23,31 Metern mit dem Diskus landete Acker noch auf den Rängen drei und fünf.

Rolf Stauss vom TSV Bisingen nahm bei den M 65 mit 10,32 Metern mit der Kugel und 34,03 Metern mit dem Diskus die Plätze vier und fünf ein. Jeweils auf Rang fünf stand der Balingener Manfred Erdmann mit 23,83 Metern im Hammerwerfen und 9,27 Metern mit der Kugel zu Buche. Wolfgang Ast aus Laufen ließ im Speerwerfen der M 60 die Konkurrenz hinter sich und krallte sich mit 39,06 Metern den Titel. Im Weit- und Hochsprung platzierte sich Ast mit 4,30 und 1,38 Metern an dritter und vierter Stelle. Bei den M 45 warf sich der Ostdorfer Manfred Schuler in drei Disziplinen in die Medaillentränge. Als Zweite wuchtete er die Kugel auf 10,76 Meter und 30,09 Meter mit dem Diskus und 38,95 Meter mit dem Speer brachten jeweils Rang drei. Dritter wurde auch Albino Venditti vom TV Weilstetten in 27,34 Sekunden über die 200 Meter der M 40. Seine Teamkollegen Tobias Leibold und Micha Sonnenfroh erreichten bei den M 30 mit 5,86 Metern im Weitsprung und 26,23 Sekunden über 200 Meter die Plätze zwei und vier. Die Sprintstaffel vom TVW brachte bei den M 30 ohne Konkurrenz das Staffelholz nach 49,51 Sekunden ins Ziel. MS